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          Konzerte / concerts
	Do, 11 April 2024 
	
		
		Marc @ Stimmfarben by Mathias Rische

 













Salon Halit Art, Kreuzbergstr. 72, 10965 Berlin



Do, 11 April 2024  19:30 - 22:30
StimmFarben

MATTHIAS RISCHE moderiert die StimmFarben

Andres Gafitas

vertont als Musiker Gedichte.

Als Dichter verbindet er Texte mit Bildern und erstellt spannende hybride Clips.

Stefan Schweers

verbindet unter seinem Label Zweifel, Kunst und Glaube

in verschiedenen Kategorien Bilder mit poetischen Miniaturen.

Marc Miethe

hat vor Jahren das Didgeridoo nach Deutschland eingeschleppt.

Seitdem ist er in unterschiedlichen Gruppierungen und Musikstilen unterwegs.

Kunst: Georgische Künstler*innen stellen aus!






Details
weniger / less


	



		Sa, 13 April 2024 
	
		
		SOMO :: SoundMove in den Frühling Retreat

 









Sa, 13 April 2024 - So, 14 April 2024  
𝘣𝘪𝘭𝘪𝘯𝘨𝘶𝘢𝘭 𝘙𝘦𝘵𝘳𝘦𝘢𝘵 - 𝘧𝘰𝘳 𝘌𝘕𝘎𝘓𝘐𝘚𝘏 𝘱𝘭𝘴 𝘴𝘤𝘳𝘰𝘭𝘭 𝘥𝘰𝘸𝘯

Begrüße den Frühling auf zellulärer Ebene von innen nach außen, in Ruhe und Bewegung. Was will aus dir heraus geboren werden? Wo lockt dich ein kleines Samenkorn schon mit dem ersten hervorsprießenden Grün in deine Schaffenskraft?

Lass dich klangvoll aus dem wintermüden Gewebe kitzeln, stretche deine Muskeln der Sonne entgegen und bewege neues Leben in deine Knochen. Tauche soft-energetisch vom Innen ins Außen mit Soundjourney, Trance Tanz, Singing Circle und Ecstatic Dance und nähre Körper, Geist und Seele in der umliegenden Natur. Wir reisen an einem wunderschönen abgelegenen Retreat-Ort
am Waldrand zwischen Berlin und Potsdam auf einem Privatgrundstück mit See, Sauna und Lagerfeuer.

PROGRAMM, INFOS & ANMELDUNG

🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱
ENGLISH VERSION:
🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱 🌱

Welcome Spring on a cellular level from the inside out to the outside in, with your body in resting and moving mode. Be softly tickled to journey out of your winter-tired tissue, release solidified muscles and start breathing, moving and sounding new life into your bones. You are in for a treat of body mind soul nourishment through travelling with Soundjourney, Trance Dance, Singing Circle and Ecstatic Dance.
AT A BEAUTIFUL NATURE PLACE next to a forest between Berlin and Potsdam on private land with Lake, Sauna and an outside Fireplace.

PROGRAM, INFORMATION & REGISTRATION






Details
weniger / less


	



		Sa, 04 Mai 2024 
	
		
		Marc @ Ukulelenprediger Orkessta

 





UFA Fabrik, Viktoriastr. 10-18
12105 Berlin



Sa, 04 Mai 2024  20:00 - 22:30
Ukulelenprediger Orkessta ist ein Gesamtkunstwerk, das dem Sinn des Daseins musikalisch auf der Spur ist.

Samuel Beck, der Begründer dieses Projekts, war jahrelang musikalischer Leiter beim Zirkus FlicFlac. Dadurch vermag er eine Vielzahl an Musikern aus unterschiedlichsten Bereichen zu vereinen, was zu phänomenalen Arrangements und wildesten Spannungsbögen führt.
Der gebürtige Berliner ist Sänger, Multi-Instrumentalist und Komponist. Mit dem einzigartigen Ukulelenprediger-Sound philosophiert er über die Alltäglichkeiten des Lebens und bleibt dabei immer funky und tanzbar.

Dieses Orkessta-Spektakel wird jährlich in der ufaFabrik präsentiert – eine Inspiration für Geist und Hüfte!

Sa. 4. Mai 2024, 20:00 Uhr
Varieté Salon
Vorverkauf: 14 €, Abendkasse: 18 €
https://luchtenbeck.de/event/ufafabrik-tempelhof

https://www.facebook.com/events/1145160753589988






Details
weniger / less


	



		So, 19 Mai 2024 
	
		
		TRANCE DREAM CREATE - Didgeridoo-Trance: Deine Reise zur Verwirklichung!

 





Donaustraße 114, 12043 Berlin, Deutschland



So, 19 Mai 2024  18:00 - 20:00
TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journeys into a dreamlike state to create!

~~ ENGLISH BELOW ~~ Solo Didgeridoo !

Tauche ein in den magischen Klang des Didgeridoo und lade deinen Körper, deine Seele und deinen Geist ein sich von dem besonderen Sound und den tiefen Vibrationen davontragen zu lassen. 

In diesem geschützten Rahmen mit maximal 20 Teilnehmenden bekommst die besondere Schwingung des Didgeridoos hautnah zu spüren. Du kannst hier einfach Marcs* Musik genießen oder in den traumgleichen Zustand eintauchen, der es dir ermöglicht, dich dem Manifestieren deiner Zukunft zu widmen. Die rituelle Trance-Reise kann deine Gehirnwellen in den gegenwärtigen Augenblick entspannen. Wenn du darin absichtsvoll eintauchst und dich ganz in das höhere Gefühl deiner Vision begibst, kreierst du einen wirklich magischen Raum. 

WANN?
monatlich

18:00 Uhr Einlass (bitte komme pünktlich)
18:20 Uhr Beginn
20:00 Uhr Ende

WO?
Salon Neukölln
Berlin, zwei Minuten vom Rathaus Neukölln
(die genaue Adresse gibt es nach Anmeldung)

WIE?
Bring bitte mit, was du brauchst, um es bequem und warm zu haben (Matte, Kissen, Decke, warme Socken usw.)

Falls es für dich Ziele / Wünsche / Visionen gibt, die du in dein Leben ziehen möchtest, bringe sie gerne mit. Falls nicht, don`t worry. Zu Beginn gibt es die Möglichkeit, deine ganz persönliche Absicht für deine Reise zu finden. 

WIEVIEL?
support: 35,- € 
normal: 25,- €
ermäßigt: 15,- €
(keine Kartenzahlung möglich)

Anmeldung: info@didgeridoo-berlin.com
maximale Kapazität: 20 Menschen

* Der Didgeridoo-Profi MARC MIETHE sang bereits im Knabenchor der Deutschen Oper Berlin und entdeckte 1992 als Bassist das Aborigine-Instrument. Er studierte Psychologie und ist ausgebildeter Körperpsychotherapeut (EABP). Seine „spektakuläre Virtuosität“ und  „Ideenreichtum, der seinesgleichen sucht“ führten ihn zu weltweiten Konzerten u.a. mit dem Superstar Arijit Singh (MTV India), der Staatskapelle, den Berliner Symphonikern, auf dem Fusion Festival, der Love-Parade, der DLD oder der Sennheiser Global Conference, für BMW (Monte Carlo), SAP (Nizza), Thomas Cook oder der 12. IAAF Weltmeisterschaft.

Mehr Informationen zu Marc, seinen Konzerten und Workshops: 
www.didgeridoo-berlin.com oder direkt mobil: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/trance-dream-create-the-didgeridoo-journey-into-a-dreamlike-state-to-create/

~~~~~~~ ENGLISH ~~~~~~~

TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journeys into a dreamlike state to create!

Immerse yourself in the magical sound of the didgeridoo and invite your body, soul, and spirit to be carried away by the special sound and the deep vibrations.

In this protected setting with a maximum of 20 participants, you will get to feel the special vibration of the didgeridoo up close. You can simply enjoy Marc's* music or dive into the dream-like state that allows you to dedicate yourself to manifesting your future. The ritual trance journey can relax your brain waves into the present moment. When you intentionally immerse yourself in it and fully enter into the higher feeling of your vision, you create a truly magical space.

WHEN.
monthly. All dates here 

18:00 Admission (please arrive on time)
18:20 Start
20:00 End

WHERE?
Salon Neukölln
Berlin, two minutes from the city hall Neukölln
(the exact address will be given after registration)

HOW?
Please bring what you need to be comfortable and warm (mat, pillow, blanket, warm socks, etc.)

If there are goals/desires/visions for you that you would like to draw into your life, feel free to bring them. If not, don`t worry. At the beginning, there will be an opportunity to find your intention for your journey.

HOW MUCH?
support: 35,- €
normal: 25,- €
reduced: 15,- €
(no card payment possible)

registration: info@didgeridoo-berlin.com
maximum capacity: 20 people

* The didgeridoo professional MARC MIETHE already sang in the boy's choir of the Deutsche Oper Berlin and discovered the Aboriginal instrument in 1992 as a bass player. He studied psychology and is a trained body psychotherapist (EABP). His "spectacular virtuosity" and "wealth of ideas second to none" have led him to worldwide concerts with the superstar Arijit Singh (MTV India), the Staatskapelle, the Berlin Symphony Orchestra, at the Fusion Festival, the Love Parade, the DLD or the Sennheiser Global Conference, for BMW (Monte Carlo), SAP (Nice), Thomas Cook or the 12th IAAF World Championships, among others.

More information about Marc, his concerts, and workshops:
www.didgeridoo-berlin.com or directly mobile: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/en/trance-dream-create-the-didgeridoo-journey-into-a-dreamlike-state-to-create-2/






Details
weniger / less


	



		Do, 30 Mai 2024 
	
		
		Marc @ Liebe Tanzen Festival

 





Spitzmühle in Strausberg bei Berlin



Do, 30 Mai 2024 - So, 02 Juni 2024  
Liebe tanzen Festival 2024

Gelegenheit macht Liebe

Festivalmotto ersonnen von Steffi Neumann

von und mit Christopher Gottwald, Vine Rupp und Rohland Frenzel

mit DJane Silvana Del Rosso, dem Münchner Liebe-tanzen-Moderator Jost Bradke, Live-Musiker*innen Anir Leben, Marc Miethe, Naftali & Rohland Frenzel, lecker veganer Bio-Verpflegung von Marc Michaelis u.v.a.

https://www.christopher-gottwald.de/festivals/liebe-tanzen-festival/






Details
weniger / less


	



		Sa, 15 Juni 2024 
	
		
		TRANCE DREAM CREATE - Didgeridoo-Trance: Deine Reise zur Verwirklichung!

 





Donaustraße 114, 12043 Berlin, Deutschland



Sa, 15 Juni 2024  18:00 - 20:00
TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journey into a dreamlike state to create!

~~ ENGLISH BELOW ~~ Solo Didgeridoo !

Tauche ein in den magischen Klang des Didgeridoo und lade deinen Körper, deine Seele und deinen Geist ein sich von dem besonderen Sound und den tiefen Vibrationen davontragen zu lassen. 

In diesem geschützten Rahmen mit maximal 20 Teilnehmenden bekommst die besondere Schwingung des Didgeridoos hautnah zu spüren. Du kannst hier einfach Marcs* Musik genießen oder in den traumgleichen Zustand eintauchen, der es dir ermöglicht, dich dem Manifestieren deiner Zukunft zu widmen. Die rituelle Trance-Reise kann deine Gehirnwellen in den gegenwärtigen Augenblick entspannen. Wenn du darin absichtsvoll eintauchst und dich ganz in das höhere Gefühl deiner Vision begibst, kreierst du einen wirklich magischen Raum. 

WANN?
monatlich. Alle Termine hier 

18:00 Uhr Einlass (bitte komme pünktlich)
18:20 Uhr Beginn
20:00 Uhr Ende

WO?
Salon Neukölln
Berlin, zwei Minuten vom Rathaus Neukölln
(die genaue Adresse gibt es nach Anmeldung)

WIE?
Bring bitte mit, was du brauchst, um es bequem und warm zu haben (Matte, Kissen, Decke, warme Socken usw.)

Falls es für dich Ziele / Wünsche / Visionen gibt, die du in dein Leben ziehen möchtest, bringe sie gerne mit. Falls nicht, don`t worry. Zu Beginn gibt es die Möglichkeit, deine ganz persönliche Absicht für deine Reise zu finden. 

WIEVIEL?
support: 35,- € 
normal: 25,- €
ermäßigt: 15,- €
(keine Kartenzahlung möglich)

Anmeldung: info@didgeridoo-berlin.com
maximale Kapazität: 20 Menschen

* Der Didgeridoo-Profi MARC MIETHE sang bereits im Knabenchor der Deutschen Oper Berlin und entdeckte 1992 als Bassist das Aborigine-Instrument. Er studierte Psychologie und ist ausgebildeter Körperpsychotherapeut (EABP). Seine „spektakuläre Virtuosität“ und  „Ideenreichtum, der seinesgleichen sucht“ führten ihn zu weltweiten Konzerten u.a. mit dem Superstar Arijit Singh (MTV India), der Staatskapelle, den Berliner Symphonikern, auf dem Fusion Festival, der Love-Parade, der DLD oder der Sennheiser Global Conference, für BMW (Monte Carlo), SAP (Nizza), Thomas Cook oder der 12. IAAF Weltmeisterschaft.

Mehr Informationen zu Marc, seinen Konzerten und Workshops: 
www.didgeridoo-berlin.com oder direkt mobil: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/trance

~~~~~~~ ENGLISH ~~~~~~~

TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journey into a dreamlike state to create!

Immerse yourself in the magical sound of the didgeridoo and invite your body, soul and spirit to be carried away by the special sound and the deep vibrations.

In this protected setting with a maximum of 20 participants, you will get to feel the special vibration of the didgeridoo up close. You can simply enjoy Marc's* music or dive into the dream-like state that allows you to dedicate yourself to manifesting your future. The ritual trance journey can relax your brain waves into the present moment. When you intentionally immerse yourself in it and fully enter into the higher feeling of your vision, you create a truly magical space.

WHEN.
monthly. All dates here 

18:00 Admission (please arrive on time)
18:20 Start
20:00 End

WHERE?
Salon Neukölln
Berlin, two minutes from the city hall Neukölln
(the exact address will be given after registration)

HOW?
Please bring what you need to be comfortable and warm (mat, pillow, blanket, warm socks, etc.)

If there are goals / desires / visions for you that you would like to draw into your life, feel free to bring them. If not, don`t worry. In the beginning, there will be an opportunity to find your intention for your journey.

HOW MUCH?
support: 35,- €
normal: 25,- €
reduced: 15,- €
(no card payment possible)

registration: info@didgeridoo-berlin.com
maximum capacity: 20 people

* The didgeridoo professional MARC MIETHE already sang in the boy's choir of the Deutsche Oper Berlin and discovered the Aboriginal instrument in 1992 as a bass player. He studied psychology and is a trained body psychotherapist (EABP). His "spectacular virtuosity" and "wealth of ideas second to none" have led him to worldwide concerts with the superstar Arijit Singh (MTV India), the Staatskapelle, the Berlin Symphony Orchestra, at the Fusion Festival, the Love Parade, the DLD or the Sennheiser Global Conference, for BMW (Monte Carlo), SAP (Nice), Thomas Cook or the 12th IAAF World Championships, among others.

More information about Marc, his concerts and workshops:
www.didgeridoo-berlin.com or directly mobile: +491636295255


https://didgeridoo-berlin.com/en/trance








Details
weniger / less


	



		Sa, 22 Juni 2024 
	
		
		Mantra Tribe @ Waldhealing

 









Sa, 22 Juni 2024
https://www.waldhealing.de/






Details
weniger / less


	



		Do, 27 Juni 2024 
	
		
		Mantra Tribe @ Everness Festival

 





Siófok, Pusztatorony tér 1, 8600 Ungarn



Do, 27 Juni 2024
https://www.evernessfestival.com/






Details
weniger / less


	



		Sa, 06 Juli 2024 
	
		
		Mantra Tribe @ Cat & Cow Festival

 





Sonnenweg 1, 06679 Hohenmölsen, Deutschland



Sa, 06 Juli 2024
https://www.cat-cow.de/






Details
weniger / less


	



		Do, 11 Juli 2024 
	
		
		Mantra Tribe @ Ananda Spirit Festival

 









Do, 11 Juli 2024
https://www.anandaspirit.com/






Details
weniger / less


	



		So, 14 Juli 2024 
	
		
		TRANCE DREAM CREATE - Didgeridoo-Trance: Deine Reise zur Verwirklichung!

 





Donaustraße 114, 12043 Berlin, Deutschland



So, 14 Juli 2024  18:00 - 20:00
TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journeys into a dreamlike state to create!

~~ ENGLISH BELOW ~~ Solo Didgeridoo !

Tauche ein in den magischen Klang des Didgeridoo und lade deinen Körper, deine Seele und deinen Geist ein sich von dem besonderen Sound und den tiefen Vibrationen davontragen zu lassen. 

In diesem geschützten Rahmen mit maximal 20 Teilnehmenden bekommst die besondere Schwingung des Didgeridoos hautnah zu spüren. Du kannst hier einfach Marcs* Musik genießen oder in den traumgleichen Zustand eintauchen, der es dir ermöglicht, dich dem Manifestieren deiner Zukunft zu widmen. Die rituelle Trance-Reise kann deine Gehirnwellen in den gegenwärtigen Augenblick entspannen. Wenn du darin absichtsvoll eintauchst und dich ganz in das höhere Gefühl deiner Vision begibst, kreierst du einen wirklich magischen Raum. 

WANN?
monatlich

18:00 Uhr Einlass (bitte komme pünktlich)
18:20 Uhr Beginn
20:00 Uhr Ende

WO?
Salon Neukölln
Berlin, zwei Minuten vom Rathaus Neukölln
(die genaue Adresse gibt es nach Anmeldung)

WIE?
Bring bitte mit, was du brauchst, um es bequem und warm zu haben (Matte, Kissen, Decke, warme Socken usw.)

Falls es für dich Ziele / Wünsche / Visionen gibt, die du in dein Leben ziehen möchtest, bringe sie gerne mit. Falls nicht, don`t worry. Zu Beginn gibt es die Möglichkeit, deine ganz persönliche Absicht für deine Reise zu finden. 

WIEVIEL?
support: 35,- € 
normal: 25,- €
ermäßigt: 15,- €
(keine Kartenzahlung möglich)

Anmeldung: info@didgeridoo-berlin.com
maximale Kapazität: 20 Menschen

* Der Didgeridoo-Profi MARC MIETHE sang bereits im Knabenchor der Deutschen Oper Berlin und entdeckte 1992 als Bassist das Aborigine-Instrument. Er studierte Psychologie und ist ausgebildeter Körperpsychotherapeut (EABP). Seine „spektakuläre Virtuosität“ und  „Ideenreichtum, der seinesgleichen sucht“ führten ihn zu weltweiten Konzerten u.a. mit dem Superstar Arijit Singh (MTV India), der Staatskapelle, den Berliner Symphonikern, auf dem Fusion Festival, der Love-Parade, der DLD oder der Sennheiser Global Conference, für BMW (Monte Carlo), SAP (Nizza), Thomas Cook oder der 12. IAAF Weltmeisterschaft.

Mehr Informationen zu Marc, seinen Konzerten und Workshops: 
www.didgeridoo-berlin.com oder direkt mobil: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/trance-dream-create-the-didgeridoo-journey-into-a-dreamlike-state-to-create/

~~~~~~~ ENGLISH ~~~~~~~

TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journeys into a dreamlike state to create!

Immerse yourself in the magical sound of the didgeridoo and invite your body, soul, and spirit to be carried away by the special sound and the deep vibrations.

In this protected setting with a maximum of 20 participants, you will get to feel the special vibration of the didgeridoo up close. You can simply enjoy Marc's* music or dive into the dream-like state that allows you to dedicate yourself to manifesting your future. The ritual trance journey can relax your brain waves into the present moment. When you intentionally immerse yourself in it and fully enter into the higher feeling of your vision, you create a truly magical space.

WHEN.
monthly. All dates here 

18:00 Admission (please arrive on time)
18:20 Start
20:00 End

WHERE?
Salon Neukölln
Berlin, two minutes from the city hall Neukölln
(the exact address will be given after registration)

HOW?
Please bring what you need to be comfortable and warm (mat, pillow, blanket, warm socks, etc.)

If there are goals/desires/visions for you that you would like to draw into your life, feel free to bring them. If not, don`t worry. At the beginning, there will be an opportunity to find your intention for your journey.

HOW MUCH?
support: 35,- €
normal: 25,- €
reduced: 15,- €
(no card payment possible)

registration: info@didgeridoo-berlin.com
maximum capacity: 20 people

* The didgeridoo professional MARC MIETHE already sang in the boy's choir of the Deutsche Oper Berlin and discovered the Aboriginal instrument in 1992 as a bass player. He studied psychology and is a trained body psychotherapist (EABP). His "spectacular virtuosity" and "wealth of ideas second to none" have led him to worldwide concerts with the superstar Arijit Singh (MTV India), the Staatskapelle, the Berlin Symphony Orchestra, at the Fusion Festival, the Love Parade, the DLD or the Sennheiser Global Conference, for BMW (Monte Carlo), SAP (Nice), Thomas Cook or the 12th IAAF World Championships, among others.

More information about Marc, his concerts, and workshops:
www.didgeridoo-berlin.com or directly mobile: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/en/trance-dream-create-the-didgeridoo-journey-into-a-dreamlike-state-to-create-2/






Details
weniger / less


	



		Fr, 26 Juli 2024 
	
		
		Rootsound Alchemists @ Liebe Macht Freiheit

 









Fr, 26 Juli 2024
https://www.liebe-macht-freiheit.de/






Details
weniger / less


	



		Fr, 16 August 2024 
	
		
		Mantra Tribe @ Xperience Festival

 





Yoga Vidya Bad Meinberg, Yogaweg 1, 32805 Horn-Bad Meinberg, Deutschland



Fr, 16 August 2024
https://www.xperience-festival.de/line-up/






Details
weniger / less


	



		Fr, 23 August 2024 
	
		
		Mantra Tribe @ Yoga & Sound Festival Sauerland

 









Fr, 23 August 2024 - So, 25 August 2024  
https://yoga-and-sound.de/






Details
weniger / less


	



		So, 22 September 2024 
	
		
		TRANCE DREAM CREATE - Didgeridoo-Trance: Deine Reise zur Verwirklichung!

 





Donaustraße 114, 12043 Berlin, Deutschland



So, 22 September 2024  18:00 - 20:00
TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journeys into a dreamlike state to create!

~~ ENGLISH BELOW ~~ Solo Didgeridoo !

Tauche ein in den magischen Klang des Didgeridoo und lade deinen Körper, deine Seele und deinen Geist ein sich von dem besonderen Sound und den tiefen Vibrationen davontragen zu lassen. 

In diesem geschützten Rahmen mit maximal 20 Teilnehmenden bekommst die besondere Schwingung des Didgeridoos hautnah zu spüren. Du kannst hier einfach Marcs* Musik genießen oder in den traumgleichen Zustand eintauchen, der es dir ermöglicht, dich dem Manifestieren deiner Zukunft zu widmen. Die rituelle Trance-Reise kann deine Gehirnwellen in den gegenwärtigen Augenblick entspannen. Wenn du darin absichtsvoll eintauchst und dich ganz in das höhere Gefühl deiner Vision begibst, kreierst du einen wirklich magischen Raum. 

WANN?
monatlich

18:00 Uhr Einlass (bitte komme pünktlich)
18:20 Uhr Beginn
20:00 Uhr Ende

WO?
Salon Neukölln
Berlin, zwei Minuten vom Rathaus Neukölln
(die genaue Adresse gibt es nach Anmeldung)

WIE?
Bring bitte mit, was du brauchst, um es bequem und warm zu haben (Matte, Kissen, Decke, warme Socken usw.)

Falls es für dich Ziele / Wünsche / Visionen gibt, die du in dein Leben ziehen möchtest, bringe sie gerne mit. Falls nicht, don`t worry. Zu Beginn gibt es die Möglichkeit, deine ganz persönliche Absicht für deine Reise zu finden. 

WIEVIEL?
support: 35,- € 
normal: 25,- €
ermäßigt: 15,- €
(keine Kartenzahlung möglich)

Anmeldung: info@didgeridoo-berlin.com
maximale Kapazität: 20 Menschen

* Der Didgeridoo-Profi MARC MIETHE sang bereits im Knabenchor der Deutschen Oper Berlin und entdeckte 1992 als Bassist das Aborigine-Instrument. Er studierte Psychologie und ist ausgebildeter Körperpsychotherapeut (EABP). Seine „spektakuläre Virtuosität“ und  „Ideenreichtum, der seinesgleichen sucht“ führten ihn zu weltweiten Konzerten u.a. mit dem Superstar Arijit Singh (MTV India), der Staatskapelle, den Berliner Symphonikern, auf dem Fusion Festival, der Love-Parade, der DLD oder der Sennheiser Global Conference, für BMW (Monte Carlo), SAP (Nizza), Thomas Cook oder der 12. IAAF Weltmeisterschaft.

Mehr Informationen zu Marc, seinen Konzerten und Workshops: 
www.didgeridoo-berlin.com oder direkt mobil: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/trance-dream-create-the-didgeridoo-journey-into-a-dreamlike-state-to-create/

~~~~~~~ ENGLISH ~~~~~~~

TRANCE DREAM CREATE - The Didgeridoo journeys into a dreamlike state to create!

Immerse yourself in the magical sound of the didgeridoo and invite your body, soul, and spirit to be carried away by the special sound and the deep vibrations.

In this protected setting with a maximum of 20 participants, you will get to feel the special vibration of the didgeridoo up close. You can simply enjoy Marc's* music or dive into the dream-like state that allows you to dedicate yourself to manifesting your future. The ritual trance journey can relax your brain waves into the present moment. When you intentionally immerse yourself in it and fully enter into the higher feeling of your vision, you create a truly magical space.

WHEN.
monthly. All dates here 

18:00 Admission (please arrive on time)
18:20 Start
20:00 End

WHERE?
Salon Neukölln
Berlin, two minutes from the city hall Neukölln
(the exact address will be given after registration)

HOW?
Please bring what you need to be comfortable and warm (mat, pillow, blanket, warm socks, etc.)

If there are goals/desires/visions for you that you would like to draw into your life, feel free to bring them. If not, don`t worry. At the beginning, there will be an opportunity to find your intention for your journey.

HOW MUCH?
support: 35,- €
normal: 25,- €
reduced: 15,- €
(no card payment possible)

registration: info@didgeridoo-berlin.com
maximum capacity: 20 people

* The didgeridoo professional MARC MIETHE already sang in the boy's choir of the Deutsche Oper Berlin and discovered the Aboriginal instrument in 1992 as a bass player. He studied psychology and is a trained body psychotherapist (EABP). His "spectacular virtuosity" and "wealth of ideas second to none" have led him to worldwide concerts with the superstar Arijit Singh (MTV India), the Staatskapelle, the Berlin Symphony Orchestra, at the Fusion Festival, the Love Parade, the DLD or the Sennheiser Global Conference, for BMW (Monte Carlo), SAP (Nice), Thomas Cook or the 12th IAAF World Championships, among others.

More information about Marc, his concerts, and workshops:
www.didgeridoo-berlin.com or directly mobile: +491636295255

https://didgeridoo-berlin.com/en/trance-dream-create-the-didgeridoo-journey-into-a-dreamlike-state-to-create-2/
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Workshops
	Sa, 20 April 2024 
	
		
		Didgeridoo Workshop "Anfänger / Beginner" (2 Tage / days)

 








Berlin, Deutschland



Sa, 20 April 2024  12:00 - So, 21 April 2024  16:00
SA+SO 12-16h | SAT-SUN 12am-4pm
https://didgeridoo-berlin.com/didgeridoo-workshop-fuer-anfaenger/
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		Sa, 18 Mai 2024 
	
		
		Didgeridoo Workshop "Anfänger / Beginner" (2 Tage / days)

 





Berlin, Deutschland



Sa, 18 Mai 2024  12:00 - So, 19 Mai 2024  16:00
SA+SO 12-16h | SAT-SUN 12-4pm
https://didgeridoo-berlin.com/didgeridoo-workshop-fuer-anfaenger/
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		Sa, 15 Juni 2024 
	
		
		Didgeridoo Workshop "Anfänger / Beginner" (2 Tage / days)

 





Berlin, Deutschland



Sa, 15 Juni 2024  12:00 - So, 16 Juni 2024  16:00
SA+SO 12-16h | SAT-SUN 12-4pm

https://didgeridoo-berlin.com/didgeridoo-workshop-fuer-anfaenger/
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		Sa, 13 Juli 2024 
	
		
		Didgeridoo Workshop "Anfänger / Beginner" (2 Tage / days)

 





Berlin, Deutschland



Sa, 13 Juli 2024  12:00 - So, 14 Juli 2024  16:00
SA+SO 12-16h | SAT-SUN 12-4pm
https://didgeridoo-berlin.com/didgeridoo-workshop-fuer-anfaenger/
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		Sa, 07 September 2024 
	
		
		Didgeridoo-Workshop: Fortgeschrittene / advanced - Wünsch dir was!! / Make a wish!!

 





Berlin, Deutschland



Sa, 07 September 2024  12:00 - 18:30
Hauche deinem Didgeridoo wieder neues Leben ein!

Workshop Information: Fortgeschrittene / advanced - Wünsch dir was!! / Make a wish!!
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		Sa, 21 September 2024 
	
		
		Didgeridoo Workshop "Anfänger / Beginner" (2 Tage / days)

 





Berlin, Deutschland



Sa, 21 September 2024  12:00 - So, 22 September 2024  16:00
SA+SO 12-16h | SAT-SUN 12-4pm
https://didgeridoo-berlin.com/didgeridoo-workshop-fuer-anfaenger/
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